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A1 第 六 屆 行政長官選舉

明匯智庫副總監、清華大學
博士生謝曉虹：李家超在會上強
調會集思廣益，希望各界青年能
與特區政府共同解決社會問題，
而他在其政綱中提出要制訂整體
的青年政策和青年發展藍圖，
反映他重視青年聲音、青年政
策的制訂。我建議新一屆特區政府更積極吸
納熟悉內地，並曾於內地生活、工作、
讀書的人才，協助特區政府支持香
港青年更好把握粵港澳大灣區
發展的機遇。

青年學者：
望多吸納熟悉內地人才

葵青區議
員郭芙蓉：李
家超在今次交流
會上大部分時間
都是和與會者互
動。當他聽取了3位
青年即場分享理想及提
出建議後，都會逐一作出回應，大家有傾
有講，不會有「聽書」的感覺，我覺得李家
超十分懂得如何與年輕人溝通。
在交流的過程中，李家超表現得十分謙遜和
坦誠。他坦言若成功當選，有些問題也未必能
夠順利解決，但承諾定會盡力帶領團隊去處
理，令人感覺他務實的作風；李家超多次
重申很多社會問題都是特區政府無法單
獨解決的，必須集合各界力量，民、
商、官共同攜手努力建設好香港。
我認為，若新一任特首能秉持這
樣的態度辦事，凝聚全社會，
相信有助紓緩近年香港來自
黑暴及疫情的戾氣。

青年人是香港未來的希望，恰逢昨日五四青年節，香港特區第六屆行政

長官選舉候選人李家超在西九文化區「自由空間」與約80位青年舉行交流

會，傾聽青年分享夢想、抱負和施政建議。李家超表示，社會應盡量提供

良好環境及土壤，讓青年得以發展，實現理想。會上，他向大家分享了自

己的成長經歷，勉勵年輕人要勇於挑戰和突破自己，創造屬於自己的高

峰，又介紹在自己的政綱中，提出了制訂青年政策

及青年發展藍圖，給予他們多元發展的機會，倘他

成功當選，青年工作將會是他未來的施政重點，

包括在就業、創業等方面協助青年，在政策

配合方面給青年安排更多的交流、實習機

會，讓更多青年獲得向上流的機會。

◆香港文匯報記者 黃書蘭

五四青年節 傾聽青年夢想抱負建言

未來施政重青年
力助發展向上流
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創業青年：
融入國家發展機遇廣闊

香港優才及專才協會主席駱勇：我記得
李家超在會上回應一名少數族裔人士分享
時，強調自己重視推動不同族群的共融，指
出「香港是我們的家」，以「家人」的態度看
待任何在香港生活、發展的族群，令我十分感
動。我自己是通過「優才計劃」來港發展的，期望
新一任特首能進一步支持內地的優才、專才來港發
展，譬如給予他們置業的稅務優惠，並確保他們與本地青年有同等的
就業機會等，構建更和諧共融社會，不分彼此，共同為香港發展努力。
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李家超昨日在與會場
外的市民互動期間，一
名小朋友主動叫出了李
家超全名，他聽到後即
上前與女童交談。當
時，有市民向小朋友介
紹李家超可能會是未來
的特首，李家超回應
說，「如果是，可以幫
你（小朋友）做更多的
事，好不好？」
該名女童的家長黃小

姐昨日在接受香港文匯
報訪問時說，對李家超
有信心，希望如果他當
選下任特首會努力做
事，特別在疫情方面做
好些，爭取香港早日與
內地恢復正常通關。

◆香港文匯報記者 黃書蘭

李家超昨日下午到訪西九文化區參觀，然後到區內的自
由空間參加「同為香港開新篇—青年創未來」交流

會，有約80位青年參與，包括運動員、學生、地區工作
者、少數族裔、創業青年、全國青聯委員等。會上，他聽
了與會者講述自己的目標和抱負，又和大家分享了自己的
成長經歷，以及怎樣實現自己夢想的人生態度或歷練。

述自身經歷 勉青年定更高目標
李家超以自身的經歷為例，說自己在警隊、政府工作

40多年後，現在決定參選特首，反映每個人在不同階段
都可以有抱負和夢想，也可以踏上更高的台階，創造屬
於自己的高峰，勉勵年輕人要勇於定好目標，全力以
赴，就有機會踏上更高的台階，創造屬於自己的高峰。
他強調，社會應盡量提供良好的環境及土壤，讓青年

得以發展，實現理想，故他在政綱內提到，香港需要為
青年制定政策及發展藍圖，令青年可以多元發展。倘成
功當選，青年工作將會是他未來的施政重點。
李家超又提到，香港需要鞏固作為國際大都會的地
位，與世界接軌；作為大灣區城市之一，香港擁有得天
獨厚的優勢。青年應當做好自己，把握香港、大灣區發
展及國際的機遇。
李家超在會後引述了與會者的意見，有人提到新一屆
政府應資助或鼓勵體育發展，將體育發展盛事化、普及

化、專業化、產業化等，讓運動員發揮得更
好；有青年提出怎樣建立好的職業階梯，讓青
年能在各自有興趣的範疇有所發展，除了傳統學
術的發展軌跡外，還可以多元發展；有許多青年提
及自己在粵港澳大灣區其他城市、或國際性的發展，
以及如何繼續推動大灣區發展機遇，等等。

互動僅開始 將有更多交流機會
他直言，在五四青年節這一天與青年交流特別有意

義，他感到年輕人對自己的抱負和理想都很有思考，
感到大家對生命充滿熱誠，感覺交流時間永遠不夠，
交流對他亦很有啟發，「我也告訴大家今天的交流
只是開始，將來還有許多交流機會。」
李家超昨日亦了解了西九文化中心及故宮文化

博物館的發展。他表示，自己在政綱中提出將
發展香港成為文化之都。香港的新定位是要發
展成為中外文化藝術交流中心，發展成為國
際的、大灣區的文化之都對香港至為重要。
他希望未來國際許多藝術文化表演都在

港舉行，大灣區內其他城市或內地任何藝
術文化展覽或表演都會首選香港，「這
對香港整個文化素養、活動及整體發
展都有幫助。」

務實坦誠善傾聽
與會青年添信心

香港文匯報訊（記者 黃書蘭）香港文匯報昨日回訪參加
交流會的青年，他們普遍認為李家超願意並善於傾聽，為人
坦誠，想法務實，一番交流過後，令他們對李家超若成功當

選，能為青年開闢更廣闊發展空間更加充滿信心。

大學生：
盼更多資源投放文化產業

港漂：
冀扶持內地優才來港發展
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◆李家超昨日在西九
文化區自由空間出席
「 同 為 香 港 開 新
篇——青年創未來」
活動，與青年對話。

香港文匯報記者 攝

◆李家超昨日到訪西九文化區與青年交流，其間與小朋友互動交流。 中通社

樹仁大學4年級學生陳小姐：我
很欣賞李家超的坦誠。他坦承自己
一個人能力有限，誠邀大家群策群
力，有令香港變得更溫暖的胸襟，感覺
他很願意聆聽年輕人的聲音，是「有容乃
大」的表現。
我的夢想是要成為一名作家、創作人，然

而本地的電影、文藝等產業發展近年每況愈
下，已不再是數十年前的輝煌光景，期望特區
政府未來為文化產業投放更多資源，譬如創
辦青年報章接受投稿或設立獎項等，使有
志的青年有機會一展所長。

香港科技大學4年級學生、學界菁英
理事會主席楊洋：我的夢想是能創建自己的媒體公司，
以正向方式傳播香港的文化。我在會上向李家超提
議，希望他為香港做好人才培育，包括為青年人才
做好交流、就業等對接。我很高興李家超在回應
時亦贊同人才培育是香港社會的重中之重，又
承諾定會有相關措施涵蓋這個範疇。

一沙科技有限公司創辦人陳榮
強：我作為一個現正創業的青年，
十分明白粵港澳大灣區以至全國的市
場之龐大，相信香港若能更好融入國
家發展大局，定能為青年創業者締造更
大發展空間，而李家超在交流會上，表示
特區政府應更積極推進香港與內地的溝
通協作，包括創科、文化、體育等多個方面，希
望他能以此為青年增加更多就業、創業機會。
我在會上向李家超表示，希望他關注香港
青年的住屋困難，以加強青年人才對香
港的歸屬感，而李家超在回應時就承
諾會盡力去做。

◆李家超與約80名青年交流。 香港文匯報記者 攝
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